
第一回
ひかり味噌アンバサダー座談会を
実施しました！！

オソロイです♪

まず最初に自己紹介。スタッフ、アンバサダー、
全員ひとりずつ好きなひかり味噌商品や食べ方など
お話してもらいました。

ＹＵＫＯさん
海外に住んでいた時期があり、日本に帰省するたび、
ひかり味噌をまとめ買いして持って帰っていました。
味噌をお湯に溶かしてつくる「味噌湯」がオススメ。
飲むとほっとするし、体が温まります♪

ちゆきさん
スーパーの店頭で一括表示をチェックしながら選んでいたら、
シンプルな表示で購入してみました。
食べたら美味しくてリピートしています。
無添加で食品表示に悪い物が入っていないのがうれしいです。

うにんぱすさん
最初はひかり味噌のロゴが可愛くて、気になって手にとりました。
食べたら美味しくて、実家にも勧めたんです。
そうしたら、実家でもすでにひかり味噌を愛用していました（笑）

小腹がすいたらみそ汁！

冷蔵庫には

「こだわってます」

2個常備！！

安井

ちゆきさん

味噌の味見クイズ、よくわかりましたね！！（驚）

きょうはひかり味噌
 @hikarimiso さんの 
ひかり味噌アンバサダー座談会
に参加したよ 
ひかり味噌は無添加にこだわった、
まろみのあるおいしいお味噌。
 長野の自然豊かな工場で作られています。  
今回は ひかり味噌クイズ大会や、
ひかり味噌との出会いについて話したり、
利き "ひかり味噌 "をやったりと、
あっという間の 90分でした

ありがとうございました！

こだわってますでシフォンケーキを作ったら、
美味しかったです！ひかり味噌のインスタレシピ、
チェックしてます！味噌でスイーツをつくるって
面白いですよね♪

ＹＵＫＯさん

８月５日、夏の暑い日に、第１回ひかり味噌アンバサダー座談会をオンラインで実施しました。
お忙しい中ご参加いただきました皆さん、本当にありがとうございました。
（そして今回当選されなかった方、ごめんなさい。次回もぜひご応募ください。）
初めてのアンバサダー座談会、私たちひかり味噌スタッフも気合を入れるため、
味噌色Ｔシャツで参加しました！

続いてクイズ大会。味噌の味を見て、商品を当てるという難問もありましたが、
まさかの全員全問正解でした！！さすが、ひかり味噌アンバサダー。

そして座談会。皆さんのひかり味噌との出会いと今日までの歴史を語っていただきました。

他にも日ごろの味噌の使い方など、様々なお話で盛り上がりました。あっという間の９０分、
とても楽しい時間を過ごすことができました。本当にありがとうございます♪
最後に全員で記念写真パチリ★。またお目にかかれる日を楽しみにしています。

ひかり味噌では、座談会などのイベントを通して、皆様と一緒に「味噌で楽しむ」ことをテーマに活動しています。

日本の発酵調味料味噌、知れば知るほどおもしろく、さまざまな活用方法があるんです♪

それをアンバサダーとひかり味噌、みんなで共有しながら楽しみたいと思っています。

これからもひかり味噌アンバサダーの活動へのご参加、よろしくお願いします！

いつも食べているので、すぐわかりました！

座談会終了後・・・・
うにんぱすさんが Instagram に投稿してくださいました！
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画像に映っているタオルは、ひかり味噌
ロゴ入りのオーガニックコットンタオル
です♪アンバサダーイベントのために
作った非売品です。
「ふわふわ～！かわいい♡」と大好評で
した。皆さんも是非、イベントに参加し
てゲットしてくださいね！


